

# Promotionssekretariat

## Corona-Virus Epidemie

**Information zum Kurs „Sicherung guter wissenschaftlicher Praxis“,**

**gemäß § 12 Abs. 3 (i) der Promotionsordnung**

**Stand 01.03.2021**

Die Thematik ist für die wissenschaftliche Arbeit von großer Relevanz. Sofern Doktoranden die Möglichkeit haben ein entsprechendes Kursangebot wahrzunehmen, wird darum gebeten dies zu tun. Ein neues entsprechendes Online-Kursprogramm von der RWTH, voraussichtlich über das CDS zu buchen, soll im Sommersemester 2021 angeboten werden.

Aufgrund der besonderen Situation wird jedoch die Verpflichtung, einen entsprechenden Kurs nachzuweisen, bis einschließlich zum Sommersemester 2021 in dieser Fakultät ausgesetzt.

Personen, die sich ab dem Wintersemester 2021/2022 zur mündlichen Doktorprüfung anmelden möchten, müssen den Kurs-Nachweis gem. § 12 Abs. 3 (i) der Promotionsordnung erbringen.

Das Promotionssekretariat ist per Email erreichbar unter [promotionen@fb1.rwth-aachen.de](mailto:promotionen@fb1.rwth-aachen.de)

# Doctoral Office

## Corona-Virus Crisis

### Information on the course requirement

#### *securing good scientific practice*

#### **according to § 12 section 3 (i) of the Doctoral Examination Statute (Promotionsordnung)**

**01 March 2021**

The topic is of great relevance for scientific work. Doctoral candidates are encouraged to take such a course, if an opportunity arises to do so. A corresponding new online course offering ought to be available, to be booked through the CDS, in summer semester 2021.

However, due to the special situation, this mandatory course requirement is suspended in this faculty until including summer semester 20/21.

Starting winter semester 2021/2022, candidates applying for admission to the oral doctoral examination will need proof a completed course, according to § 12 section 3 (i) of the examination statute (Promotionsordnung).

The doctoral office can be contacted by email: [promotionen@fb1.rwth-aachen.de](mailto:promotionen@fb1.rwth-aachen.de)